

# Lossprechungsfeier

Neue Fachkräfte bei der Modellbauer-Innung Düsseldorf



Am Freitag, 23. Juni 2017, fand in der Kreishandwerkerschaft Düsseldorf die Lossprechungsfeier der Modellbauer-Innung Düsseldorf statt. Der stellvertretende Obermeister Ulrich Theven begrüßte herzlich die neuen Gesellinnen und Gesellen, deren Eltern und Freunde, die Vertreter der Ausbildungsbetriebe sowie Oberstudienrat Martin Radtke vom Friedrich-Albert-Lange-Berufskolleg Duisburg.

Theven gratulierte zur bestandenen Gesellenprüfung und damit zum Beginn eines neuen Lebensabschnittes. Wer im vielseitigen Modellbauer-Handwerk seine Lehrzeit erfolgreich bestünde, könne zu Recht darauf stolz sein. Auch wenn in unterschiedlichen Fachrichtungen geprüft wurde, so haben doch alle die neuesten Anwendungen, gleich ob im Gießerei-, im Karosseriebau- oder im Anschauungsmodellbau kennengelernt.

Die Gesellenprüfung bestanden hatte in der Fachrichtung Karosserie und Produktion Alexander Schäfges aus dem Modellbauerbetrieb Ulrich Theven, Schwalmtal. Die Prüfung in der Fachrichtung Gießerei absolvierten erfolgreich: Alexander Geis und Sebastian Leusmann, beide Ausbildungsbetrieb Duisburger Modellfabrik GmbH, Tjard Nicola Menzel, Modellbau Theuerzeit GmbH aus Erkelenz, Kevin Nielges, Modellbau Pfundstein aus Kempen, Benny Niesler, GieMoTec GmbH aus Radevormwald, Kim Sarah Oellermann, Modellbau Friedrich Seibertz GmbH aus Hattingen, Marcel Ramisch, Modellbau Henke GmbH aus Krefeld, und Damian Woodburn, Ehrhardt's Modellbau GmbH aus Mülheim.

Als Jahresbester wurde besonders ausgezeichnet Tjard-Nicola Menzel, der mit der Gesamtnote 1 seinen Gesellenbrief schmücken konnte.